

Iran - Löwenausgabe

1876 (Juli), Ausgabe in senkrechten Viererstreifen

Mi-Nr. A22, 23, SG-No. ?-? Scott-No. ?-?, H-Nr. ?-?, Persiphila 11-12

Die Portostufe für Inlandsbriefe war 5 Shahis pro Misqal (4,6875 Gramm). Um die 5 Shahis Portstufe zu bekommen war eine große Anzahl von 1 Shahis Marken notwendig. Etwa Mitte Juli 1876, vermutlich nach dem der vertrag mit Herrn Mac Lachlan mit der Postverwaltung ausgelaufen war übernahm eine andere Person dessen Aufgaben. Die Marken wurden in den Wertstufen 1 Shahi und 2 Shahis gedruckt wobei man davon ausgeht dass die 2 Shahis Marke versehentlich gedruckt wurde da nur sehr wenige produziert wurden. Keine der 2 Shahis Marken ist postalisch gebraucht worden.

Die Marken wurden in senkrechten Viererstreifen gedruckt, von der 1 Shahi Marke sind 4 Settings bekannt, von der 2 Shahis Marke sind 2 Settings bekannt wie in unten stehender Tabelle aufgeführt.

Nomination	Setting	Klischees (von oben nach unten)
1 Shahi	1	A - C - B - D
1 Shahi	2	A - C - D - B
1 Shahi	3	D - A - C - B
1 Shahi	4	D - C - B - A
2 Shahis	1	A? - B? - C? - D?
2 Shahis	2	A? - D? - C? - B?

